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ABSTRAK 

 

Jenny Belviyani, (2017): Pengaruh Penerapan Pendidikan Karakter Melalui 

Strategi Inkuiri Terbimbing pada Materi Larutan 

Elektrolit dan Non Elektrolit di Sekolah Menengah 

Atas Negeri 9 Pekanbaru 

 

Penelitian ini merupakan penelitian kuasi eksperimen yang dilatar 

belakangi oleh pendidikan karakter siswa yang masih rendah. Penelitian ini 

bertujuan untuk mengetahui pengaruh penerapan pendidikan karakter melalui 

strategi inkuiri terbimbing pada materi larutan elektrolit dan non elektrolit di 

SMA Negeri 9 Pekanbaru dengan karakter yang diteliti jujur, tanggung jawab, 

kerja sama, disiplin, dan rasa ingin tahu. Teknik pengambilan sampel yang 

digunakan pada penelitian ini adalah purposive sampling, sampel diambil 2 kelas 

yaitu kelas X IPA 4 sebagai kelas eksperimen yang diterapkan pendidikan 

karakter dengan strategi inkuiri terbimbing dan kelas X IPA 3 sebagai kelas 

kontrol dengan metode diskusi dan tanya jawab. Dalam penelitian ini, pertemuan 

dilaksanakan sebanyak tiga kali pertemuan. Teknik pengumpulan data pada 

penelitian ini adalah dengan melakukan dokumentasi serta observasi. Untuk 

mengetahui hasil penelitian mengenai keterampilan komunikasi siswa dilakukan 

uji-t. Hasil pengolahan data akhir diperoleh nilai thitung = 2,19 dan ttabel 1,99 dan  

menunjukkan thitung > ttabel. Sehingga H0 ditolak dan Ha diterima. Berdasarkan hasil 

analisis data tersebut diambil kesimpulan bahwa terdapat pengaruh penerapan 

pendidikan karakter melalui strategi inkuiri terbimbing pada materi larutan 

elektrolit dan non elektrolit di SMA Negeri 9 Pekanbaru dengan Koefisien 

Pengaruh sebesar 5,86 %. 

  

Kata Kunci: Pendidikan Karakter, Strategi Inkuiri Terbimbing, Larutan 

Elektrolit dan Non Elektrolit 
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ABSTRACT 

 

Jenny Belviyani, (2017): The Effect of Implementing Character Building 

through Guided Inquiry Strategy on Electrolyte and 

Non-Electrolyte Solution Material at State Senior 

High School 9 Pekanbaru 

 

This research was a Quasi-experiment instigated by the low of student 

character building.  This research aimed at knowing the effect of implementing 

Character Building through Guided Inquiry strategy on Electrolyte and Non-

Electrolyte Solution material at State Senior High School 9 Pekanbaru that 

characters studied were honesty, responsibility, cooperation, discipline, and 

curiosity.  Purposive sampling was used in this research, and there were two 

classes of samples selected that the tenth grade of Natural Science 4 was as the 

experimental group taught by implementing Character Building through Guided 

Inquiry strategy and Natural Science 3 was as the control group taught by using 

discussion, question and answer methods.    This research was conducted for three 

meetings.  Documentation and observation were the techniques of collecting the 

data.  t test was used to know the research findings of student communication 

skill.  Final data processing results showed that tobserved was 2.19 and ttable was 

1.99, and it revealed that tobserved was higher than ttable.  Thus, Ho was rejected and 

Ha was accepted.  Based on the data analysis, it could be concluded that there was 

an effect of implementing Character Building through Guided Inquiry strategy on 

Electrolyte and Non-Electrolyte Solution material at State Senior High School 9 

Pekanbaru, and its coefficient effect was 5.86%. 

 

Keywords: Character Building, Guided Inquiry Strategy, Electrolyte and Non-

Electrolyte Solution Material 
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 ملخّص
 

في ه تحقيق الموجّ المن خلال استراتيجية  الشخصيتأثير تنفيذ التعليم (: ٢٠١٧)، بيلفياني جيني
 المدرسة الثانوية التاسعة كهرباء فيالغير و كهرباء حل ال مادة

 بكنبارو
 

. لدى التلاميذشخصي انخفاض التعليم ال يقومة بخلفيةتجريبي  شبة بحث هذا البحث هو
في ه تحقيق الموج  المن خلال استراتيجية  الشخصيتأثير تنفيذ التعليم  معرفةإلى  بحثال اهدف هذي

والمسؤولية  الصدق ويبحث عن بكنبارو المدرسة الثانوية التاسعة فيكهرباء الغير و كهرباء حل ال مادة
والتعاون والانضباط والفضول. تقنية أخذ العينات المستخدمة في هذا البحث هي أخذ العينات 

تطبيق بتجريبي  صف  ك٤لعلوم الطبيعية الصف  العاشر ل وهمافئتين من عينات الأخذ  ادفة  وم  اله
طريقة  باستخدام ضابطي صف  ك ٣لصف  العاشره واوج  المستراتيجية التحقيق باشخصي الالتعليم 

اجتماعات. تقنيات جمع البيانات في هذا ثلاث   وتعقد بحثال االسؤال والجواب. في هذالمناقشة و 
جعلت  ميذلاتللدى ا الاتصالاتمهارات  عنلمعرفة نتائج البحث و وثائق والمراقبة. ال هيالبحث 

 ويظهر ١.٩٩و  ٢.١٩ = الحسابtالحصول عليها قيمة  معالجة البيانات النهائية التي م   نتائج t اختبار
t الحساب > t لذلك الجدول . Ha  وقبلت  مردودة وHa وبناء على نتائج تحليل البيانات خلصت .

حل  في مادةه تحقيق الموج  المن خلال استراتيجية الشخصي تنفيذ التعليم تأثير بهناك  إلى أن  
 .%٥.٨٦مع معامل تأثير  بكنبارو المدرسة الثانوية التاسعة كهرباء فيالغير و كهرباء ال
 
مادة حل الكهرباء وغير  ، موجّه، واستراتيجية تحقيق  الشخصي التعليم: الاساسية كلماتال

 الكهرباء
 
 
 

 


